

## V. SIMPULAN DAN SARAN

### A. Simpulan

Berdasarkan analisis pada penelitian ini maka dapat disimpulkan bahwa strategi pengembangan mebel pada CV. Mahkota jati *furniture*. strategi yang didapat dalam matriks SWOT di CV. Mahkota Jati *furniture* sebagai berikut :

a. Strategi S – O

Strategi SO terdiri dari 3 yaitu; membuka outlet mebel diluar Pangkalpinang dan memperluas daerah pemasaran mebel jati, menjaga stok bahan baku, hubungan baik dengan pelanggan dan pemasok bahan baku (mitra kerja), dan terus melakukan inovasi terhadap produk.

b. Strategi S – T

Strategi ST terdiri dari 4 yaitu; mempertahankan kualitas produk, menyimpan stok bahan baku dalam jumlah banyak untuk menghindari kesulitan memperoleh bahan baku, membuat mebel jati dengan model kecil atau mebel jati yang minimalis, dan menjual produk mebel jati dengan harga yang terjangkau.

c. Strategi W – O

Strategi WO terdiri dari 3 yaitu; memperbanyak jumlah tenaga kerja yang terampil untuk memproduksi mebel jati, menarik perhatian konsumen melalui promosi yang lebih inovatif dan atraktif, dan jati dengan model – model baru sesuai keinginan kosumen pada umumnya.

d. Strategi W – T

Strategi WT terdiri dari 4 yaitu; mengembangkan perusahaan serta melakukan persiapan dalam menghadapi ancaman munculnya pesaing baru, terus melakukan inovasi untuk menarik konsumen, meningkatkan promosi mebel jati, dan memperbarui alat – alat yang ada di perusahaan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dianalisis dan kesimpulan maka perlu ditindaklanjuti dengan beberapa saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada perusahaan ini dapat mengembangkan perusahaan mebel jati ini dengan mempromosikan mebel jati dengan lebih gencar lagi melalui berbagai media seperti media sosial dan memperluas jaringan pemasaran sehingga perusahaan semakin berkembang.
2. Diharapkan perusahaan lebih terbuka pada inovasi produk sehingga mampu bersaing ditingkat pasar dan selalu maju.
3. Adapun rekomendasi untuk penelitian selanjutnya adalah melakukan analisis kelayakan CV. Mahkota jati *furniture*.

